

EL DÍA DE NOCHEBUENA

Érase un día cercano a la Nochebuena, cuando en el patio del colegio se encontraban Elena y Ana. Elena tiene 9 años y Ana tiene 8 años.

Elena vio que Ana estaba tan triste como ella y se acercó a preguntarle:

- ¿Qué te pasa? ¿Parece que estás triste?

Elena dijo:

- Mi abuelo está en el hospital y no podrá estar con mi familia en Nochebuena.
- ¡Oh! Lo siento mucho – dijo Ana
- Mi papá tampoco estará en Nochebuena porque tiene que trabajar.

Las dos niñas se quedaron pensativas y después de un rato tuvieron una gran idea escribirían dos cartas.

Una carta la enviarían al director del hospital pidiéndole que llevaran a su abuelo con una ambulancia hasta casa en Nochebuena y Navidad prometiendo Elena que cuidaría mucho de él.

Otra carta al jefe del papá de Ana para que le diera el día libre de Nochebuena.

Y a las doce de la noche del día 24 de diciembre las dos amigas se llamaron por teléfono para comunicarse la noticia de que su deseo se había cumplido y

FIN

Sara Labib. 11 años.

CP Virgen del Remedio

Curso 5º A